

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, 20. November

Wickeltische im öffentlichen Raum auch für München

ANTRAG

Die Stadtverwaltung wird gebeten, in einem Pilotprojekt geeignete Orte für überdachte Wickeltische im öffentlichen Raum auszumachen und dort entsprechende Wickeltische aufzustellen. Insbesondere hoch frequentierte Spielplätze und Grünflächen ohne nahegelegene öffentliche Toilette mit Wickelgelegenheit sind hierbei in den Blick zu nehmen. Idealerweise ist fließend Wasser gewährleistet, außerdem ist auf eine regelmäßige Reinigung und Abfallentsorgung zu achten.

BEGRÜNDUNG

Auf einem Wickelboard, einem überdachten Stehtisch aus Holz, können Eltern ihre kleinen Kinder sicht- und witterungsgeschützt im öffentlichen Raum hygienisch und für die Erwachsenen rückenschonend wickeln. Gleichzeitig haben sie Geschwisterkinder oder mitgebrachte Sachen im Blick, weil sie keinen geschlossenen Raum aufsuchen müssen. In Freiburg hat sich das Wickelboard bereits bewährt, Hamburg will es ebenfalls einführen. Solche Wickelmöglichkeiten wären auch in München eine wertvolle Neuerung für alle, die mit Wickelkind unterwegs sind und bisher auf Parkbank, Kinderwagen oder den Boden ausweichen müssen.

SPD/Volt-Fraktion:

Lena Odell Barbara Likus Christian Müller Lars Mentrup Klaus Peter Rupp

Mitglieder des Stadtrates